
近づく一学期の締めくくり 

 夏が近づいてきました。２年半続けてきた部活動も多く

の部にとって集大成の時が近づいています。部活動最後の

試合・作品・発表といった瞬間に、これまで懸けてきた思い

をすべて出し切れますよう、職員みんなで応援しています。 

６月は修学旅行を振り返り、自分の考えや感想を魅力的

に伝える練習を重ねて、各クラスで発表しました。『時代と

ともに変わっていくもの』・『変わらないもの』をテーマに、楽しかった思い出や３日間で学んできたこと

を発表することができました。発表に使用した作品は三者懇談時に展示予定です。ぜひご覧ください。 

 ここからはいくつか連絡です。７月４日（火）６限は卒業アルバムの個人写真の撮影をします。そのた

め酷暑期の服装が認められている期間ですが、この日は制服登校をお願いします。 

また、先日プリントでお知らせしたように７月５日（水）５・６限には『上級学校の話を聴く会』があ

ります。保護者の皆様もぜひお越しください。これをきっかけに、自分が目指したい進路や興味のある進

路を実際に自分で調べたり、見学したりして具体的に考えることにつなげてほしいです。キャリアナビ

ゲーターの榊さんの教えにもあるように、『自分の進路を自分で納得して決める』ことが進路において大

切なことです。その一歩として様々な選択肢や具体的な学校の様子を『知る』機会になればと思います。 

笑顔あふれる体育大会 

 昨今、世の中では『タイパ』や『コスパ』が求められることが多いです。中学校でも『変わっていくも

の』、『変わらなければならないもの』がまだまだたくさんあることを日々実感するばかりです。しかし、

『変わらないもの』の存在も確かにあると中学生に教えてもらった体育大会でした。何度もみんなで練

習を重ねた時間、手作業で多くの人が開催準備をした仕事、皆さんの笑顔…そこには効率や合理性だけ

では測れない何かがありました。３年生の姿や裏面の作文にもそれがあふれていた体育大会でした。 
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『体育大会』振り返って   作文より 

 今回の体育大会は学校全体で作りあげたものだと思います。 

 予行練習や本番の前日準備でたくさんの人が協力してグラウンド

を整備したり、物を用意したりしたのを見てきたので、私は学校全

体の協力のおかげで開催できたと思っています。本番前日は競技と

係が成功するか心配でそわそわして眠れませんでした。 

 当日の係仕事で 3年生として頼られる場面があり、３年生である

ことを実感しました。そして人手不足を補うために手伝うと達成感

もありました。競技では特に長縄跳びが心に残りました。最初の連

続３６回は自分が今引っかかったらみんなの力が無駄になってしまうと思って跳んだので、とてもみん

なの団結力が感じられました。リレーでもバトンのミスが少なく、みんなで勝ちたいと思える雰囲気を

つくれたので、とても全力で頑張ったと思えました。この総合優勝、全員リレー・長縄跳び１位という記

録は忘れられないと思います。                                              １組作文より 

 

私がこの体育大会で大切だと感じたことは、何ごとにもねばり強

く成長し続ける姿勢と励まし合うことです。 

特に長縄跳びが印象に残っています。長縄跳びは１人が失敗する

とみんなに迷惑がかかってしまう、俗に言う『連帯責任競技』とも

言えると思います。なので、昨日は上手くいったのにと、時にいら

いらしたり他の人のせいにしたりもしました。特に大変だったのは、

縄を毎日毎日回してくれた２人だったと思います。周りから何を言

われようと、悪い所を直せるよう、みんなからアンケートを取ったり、みんなが休憩している間も休むこ

となく私たちが上手に跳べるように縄の回し方を調節してくれたりして、陰で一生懸命にサポートして

くれました。おかげで本番では目標にしていた６０回を大きく上回れたし、本番でクラス最高記録を出

せました。 

練習のあの時、１人でももうダメだと思っていたら、諦めていたら、こんな最高な思い出はできなかっ

たと思います。だからこそ、みんなに伝えたいです。ありがとう！        ２組作文より 

 

 僕は体育大会を終え、こんなことを考えました。一つ目は、３年生

として体育大会が出来た喜びです。なぜかというと、係の人たちや先

生たちが当日の朝、グラウンドの水をスポンジで取ってくれていた

のを見たからです。すごく感謝しているし、その人たちがいなかった

ら体育大会は出来ていなかったなと感激しました。 

 二つ目は、体育大会のみんなの『熱』です。その熱の力で、みんな

が盛り上がり体育大会は成功したんだと思っています。もう猪中で

体育大会が出来ないと思うと寂しいですが、最後まで全力で楽しめたので本当によかったと思います。

次の音楽会は金賞を取りたいです。                       ３組作文より 

 

 

 


